

流山市立東部中学校 令和6年12月 校長挨拶

女子バスケ部県大会出場 11月

女子バスケ部は葛北新人大会で優勝し、県大会に出場しました。そして、見事に初戦を突破しました。県大会は出場するだけでも難しいのに、そこで1勝したことは本当に立派です。2回戦は強豪校に当たり負けてしまいましたが、強い相手に食らいつき、最後まで諦めないで戦う姿は感動的でした。次年度はさらに上を目指して頑張ってください。

職場体験学習（2学年） 12月5日、6日

キャリア教育の一つとして、2学年が職場体験学習を行いました。事前の準備を含めて、生徒達は社会の一員として働くことの意義を学ぶことができました。この経験が、今後の進路開拓にも必ずつながると思います。あらためて、受け入れをご快諾いただいた事業所の皆様に深く感謝申し上げます。

3者面談（3年生） 11月～

3年生は11月上旬から3者面談を行い、最終的な進路について確認をしました。具体的には、第1希望から第2希望以下で受験する学校を確定していくことになります。

私立高校では、多くの学校で推薦制度があり各教科の成績に加えて、欠席、検定、部活動、生徒会活動などが推薦基準として定められています。また、公立高校においても学力テストに加えて、調査書や自己表現、作文、面接などを総合的に判定して合否を決めています。

東部中最高学年として、多くの実績を積み重ねてきた3年生、入試での健闘を願っています。また、1・2年生にも今のうちから色々なことにチャレンジし、頑張ったことが入試につながるということを教えていきたいです。

2024年は残り1ヶ月を切りました。

地域の皆様、保護者の皆様にはこの1年、たいへんお世話になりました。引き続き、本校教育活動へのご理解、ご協力をお願いいたします。